

Kurzbericht der Abteilung Volleyball für das Geschäftsjahr 2022

Mitglieder und Mannschaften:

- Mitglieder stabil, derzeit 29 Mitglieder und 4 beantragte Neuaufnahmen.
- Im Spielbetrieb der Hobbyliga Leipzig waren im Jahr 2022 vom ATV 1845 e.V. eine Damenmannschaft und zwei Herrenmannschaften aktiv.

Refinanzierung Beachanlage des ATV

- Nach Vereinsübertritt der gesamten Abteilung wurde im Jahr 2018 ein Refinanzierungskonzept zur Errichtung der 2- Felder- Beachvolleyballanlage eingereicht und vom Präsidenten Kai Müller-Hegemann aktiv unterstützt.
- Die Refinanzierung der durch den Verein bereitgestellten Finanzmittel von ca. 22,5 T€ sollte über eine von der Abteilung Volleyball organisierte und durchgeführte Vermietung erfolgen.
- Trotz Pandemie konnte der Zeitplan eingehalten werden (Restbetrag Ende 2023 ca. 1.400 €). Demnach kommen dem Verein ab 2024 jährlich ca. 6.000 € Einnahmen bei Vollvermietung zugute.

Sportliches:

Hallenvolleyball

- Die Finalspiele der Hobbyliga, welche traditionell im März des Folgejahres stattfinden, wurden aufgrund der Corona-Pandemie nicht mehr ausgetragen. Der Ligabetrieb wurde erst 2022 wieder aufgenommen. Die Finalspiele wurden in diesem Frühjahr nachgeholt und die Damen des ATV konnten ihren Titel verteidigen (Meister Hobbyliga Leipzig).

Beachvolleyball

- Unser Beachduo Bianca Dedecke/ Antje Karoos gewannen die Senioren- Beach-Meisterschaft Ü43 Mecklenburg- Vorpommern.